
　

芽
室
町
議
会
で
は
毎
年
20
人
の

議
会
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
を
募
集
し
、

議
会
や
町
に
対
す
る
ご
意
見
を
お

聞
き
し
、
議
会
の
活
性
化
や
ま
ち

づ
く
り
に
役
立
て
て
い
ま
す
。

　

今
年
も
20
人
の
モ
ニ
タ
ー
さ
ん

に
は
、
議
会
傍
聴
を
は
じ
め
、
年

３
回
程
度
の
モ
ニ
タ
ー
会
議
の
参

加
、
ま
た
議
会
だ
よ
り
や
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
、
Ｓ
Ｎ
Ｓ
な
ど
に
対
す
る

意
見
や
提
案
を
し
て
い
た
だ
き
ま

す
。

　

意
見
や
提
案
を
出
し
て
も
ら
う

こ
と
だ
け
で
は
な
く
、
あ
ま
り
身

近
で
な
か
っ
た
議
会
を
、
知
っ
て
、

も
っ
と
身
近
に
感
じ
て
も
ら
う
こ

と
も
目
的
で
す
。

　

一
人
で
も
多
く
の
人
が
、
ま
ち

づ
く
り
に
声
を
出
し
、
参
加
し
て

も
ら
う
こ
と
、
そ
し
て
そ
の
声
を

し
っ
か
り
受
け
止
め
、
活
か
す
こ

と
が
私
た
ち
議
会
の
仕
事
で
す
。

　

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
の
今
後
の
活
動

は
、
紙
面
で
報
告
し
て
い
き
ま
す
。

新
モ
ニ
タ
ー
20
人
決
定
！

議
会
は
町
民
の
声
を
聴
き

議
会
の
改
革
・
活
性
化
、

そ
し
て
、
ま
ち
づ
く
り
に

活
か
し
ま
す
！

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
か
ら
出
さ
れ
る

町
民
の
声
、
ア
イ
デ
ア
、
発
想

ど
れ
も
宝
の
山

　

７
月
21
日
、
中
央
公
民
館
で
今
年
度

初
め
て
と
な
る
議
会
モ
ニ
タ
ー
を
開
催

し
ま
し
た
。

　

モ
ニ
タ
ー
15
人
、
議
員
15
人
が
４
テ

ー
ブ
ル
に
分
か
れ
、
ま
ち
づ
く
り
に
つ

い
て
の
意
見
を
交
わ
し
ま
し
た
。

　

今
年
度
、
議
会
が
政
策
形
成
サ
イ
ク

ル
に
則
っ
て
調
査
を
深
め
る「
町
の
政
策
・

事
業
」（
16
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
）

に
つ
い
て
、
住
民
視
点
に
立
っ
た
率
直

な
声
、
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

観
光
の
視
点
で
は「
人
を
呼
ぶ
素
材

は
あ
る
の
に
活
用
で
き
て
い
な
い
」「
流

行
を
察
知
し
、
他
よ
り
も
先
が
け
た
素

早
い
行
動
力
が
ほ
し
い
」と
い
っ
た
厳

し
い
意
見
も
い
た
だ
き
ま
し
た
。

第１回

議会
モニター
会議

７月
21日

レポート

　再任されました。前
年度より、議会傍聴等
を多くしたいと思いま
す。

井
原　

有
二
さ
ん

（
西
園
町
）

武
藤　

雅
紘
さ
ん

（
上
伏
古
）

中
捨　

智
也
さ
ん

（
明
友
）

藤
村
八
重
子
さ
ん

（
南
ヶ
丘
東
）

川
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陽
美
さ
ん

（
西
園
町
）

岩
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幸
治
さ
ん
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幸
町
）

廣
田　

由
美
さ
ん

（
東
め
む
ろ
第
３
）

小
林　
　

覚
さ
ん

（
錦
町
）

佐
々
木
玄
徳
さ
ん

（
西
土
狩
）

ご本人の申

し出により、

写真はあり

ません

堀
切
佳
寿
子
さ
ん

（
弥
生
北
町
）

堀
井　

和
宏
さ
ん

（
高
岩
）

松
岡
み
ち
よ
さ
ん

（
北
伏
古
）

高
桑　

衣
佳
さ
ん

（
桜
木
町
）

高
道　
　

豊
さ
ん

（
東
報
徳
）

山
川　

昌
則
さ
ん

（
北
伏
古
）

木
村　

真
之
さ
ん

（
上
美
生
町
）

加
藤　

順
子
さ
ん

（
南
が
丘
東
）

鳥
本　

和
宏
さ
ん

（
上
伏
古
）

長
谷
川　

修
さ
ん

（
西
園
町
）

小
森　

豊
弘
さ
ん

（
東
め
む
ろ
第
２
）

第１回モニター会議の写真です

　議会モニターを１年間参加して
みて、議員の皆さまの日ごろの活
動がよく分かりました。また、議
会と行政の関係を理解したうえで、
議会からの提言の必要性を感じま
した。まだまだ勉強不足ですが、
町民としての意見を言えるよう一
年間勉強していきたいと思います。

　一町民としてまちづ
くりに参加している実
感を得たいです。一年
間よろしくお願いしま
す。

　昨年度はとても有意
義な経験をすることが
できました。今年もみ
なさんと話し合える機
会を楽しみにしていま
す。

　２年目ですが、まだ
議会に参加できていな
いので、参加すること
を目標にモニターとし
て協力できたらなと思
っています。

　積極的な議会活動を、
どうやったら町民に伝
えやすくなるのか、一
町民として協力できれ
ばと思っています。

　まちづくりや議会の
運営について、自分の
意見をしっかり持ち、
発言できるように１年
間務めたいと思います。

　昨年に引き続き、モ
ニターをさせていただ
きます。芽室町や議会
のことを発信する手伝
いができればと思いま
す。

　モニター２年目とな
りました。昨年はなか
なか会議、研修に参加
できませんでしたので、
今年は町、行政、議会
に向き合って良い一年
にしたいと思います。

　芽室町をより住みよ
いまちにするため、ま
ち・ひと・しごと創生
総合戦略の取り組みに
期待しております！

　一芽室町民として、
行政、議会をより知る
貴重な機会にしていき
たいと思います。

　芽室町生まれですが、
あまり芽室のことも知
りませんので、これを
機会に勉強させてもら
いたいと思っています。

　今まで議会のことが
よく分かっていなかっ
たので、議会の傍聴や
議会だよりを見て、率
直に意見を言っていき
たいです。

　自分が議会と行政の
懸け橋になり、より良
い町になるように頑張
ります。

　議会だよりや、ホーム
ページを活用して、議員
の質問や理事者側の回答
などをチェックし、町民
目線で、議会が正しく運
営されているかモニター
したいと思います。

　何も分かりませんが、
議会について勉強して
いきたいと思います。

　町や議会のことをま
だ理解していないとこ
ろも多いですが、知る
良い機会として、役割
を果たせるよう頑張り
ます。

　少しでも芽室町の活
性化にお役に立てるこ
とがあればと参加しま
した。楽しんで活動し
ていきます！

　芽室町は町民の声を
聞く機会をよく設けて
います。その町民の声
がどう町づくりに反映
されているか見てみた
いです。

　議会モニターを初め
てさせていただきます。
どのように町政が行わ
れているかを学びたい
と思います。

ご紹介

（新嵐山）

老朽化しているスポーツ

施設を整備して、スポー

ツ合宿誘致をしてみ

ては？　　　　

（社会体育施設）

プールの建て替え、修繕

は寒冷地仕様が必須条

件である。　　

（農村地域公共交通）

農村地域から市街地に移

り住んでもらう視点も

あっていい？

（農村地域公共交通）

農村地域の交通弱者は高

齢者だけでなく、

高校生も同じ。

（公立芽室病院）

定住促進と併せて

病院運営を

考えては。

（新嵐山）

町民のための施設なのか、

町外の人を呼び込む施設

なのかコンセプト

が不明確…　

（商店街の活性化）

芽室にしかないものを売

る。人を呼び込むため

の仕掛けをする。

（高齢者福祉）

高齢者が活動する組織を

充実する。趣味も含めて、

健康増進、地域貢献に

つながる。　　

今年の議会モニターさん
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